

Pekan Olah Raga Mahasiswa Daerah Aceh 2023 Berakhir Sukses



foto : Muchlis Gurdhum

Lhokseumawe-Pekan Olah Raga Mahasiswa Daerah (Pomda) Aceh tahun 2023, resmi ditutup. Prosesi penutupan ajang olah raga tahunan mahasiswa tersebut dilakukan di GOR Universitas Malikussaleh, Lhokseumawe, Jumat, 22/9/2023.

Ketua panitia Pomda Aceh tahun 2023 Dr.Alfian menyampaikan rasa terimakasihnya kepada semua pihak yang telah bekerjasama dengan baik dalam menyukkseskan pelaksanaan Pomda tahun 2023 yang digelar di Universitas Malikussaleh, sejak pembukaan hingga penutupan.

"Terimakasih kami ucapkan kepada para sponsor yang telah membantu terlaksananya acara ini dengan baik. Kedepannya kita harapkan akan lebih lagi pelaksanaan nya", ucap Ketua Panitia.

Sementara itu, disebutkan oleh Dr. Alfian, perolehan medali terbanyak diraih oleh Universitas Syiah Kuala, kemudian disusul oleh Universitas Malikussaleh pada urutan kedua dan selanjutnya Universitas Bina Bangsa Getsempena Banda Aceh pada urutan ketiga.

Sementara itu, Rektor Universitas Malikussaleh Prof. Dr. Ir. Herman Fithra ST., MT., IPM., ASEAN. Eng dalam kata sambutannya mengatakan, pihaknya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu terlaksananya Pomda Aceh 2023 dengan baik dan lancar.

Pada kesempatan itu juga Rektor Universitas Malikussaleh mengharapkan agar pembinaan para atlit mahasiswa terus dilakukan hingga mampu menoreh prestasi pada jenjang event olah raga mahasiswa selanjutnya ditingkat nasional.

“ Bagi yangmeraih prestasi hari ini teruslah berupaya menjadi lebih baik lagi dan bagi yang belum meraih prestasi jangan berkecil hati akan tetapi terus berjuang untuk mampu meraihnya,” harap Prof. Herman Fithra.

Pada kesempatan itu juga Rektor Unimal, mengucapkan terima kasih kepada panitia dan semua kontingen dari berbagai perguruan tinggi yang ada di Aceh, serta telah mengirimkan atlitnya.

Begitu juga kepada semua pihak, baik pemerintah daerah, BUMN, dan perbankan yang ada di Aceh yang telah membantu menyukkseskan pelaksanaan Pomda tahun 2023, pihaknya juga mengucapkan terima kasih.

Sementara itu Ketua Bapomi Aceh Prof Mustanir, M.Sc, mengapresiasi kerja keras panitia pelaksana, Pomda Aceh tahun 2023 yang digelar di Universitas Malikussaleh, yang berjalan dengan lancar dan tidak ada kendala.

“Pelaksanaan Pomda tahun 2023 ini berjalan dengan baik dan sukses yang ditandai dengan beberapa indikator. Jumlah perguruan tinggi yang ikut sampai 28 kampus, juga zero accident serta zero complain. Terimakasih kepada Unimal yang telah berhasil mengupgrade posisinya dari Lima besar menjadi runner up,” ucapnya sembari menutup Pelaksanaan Pomda Aceh tahun 2023.

Hadir pada kesempatan tersebut, Rektor UIN Lhokseumawe, Rektor IAIN Langsa, Direktur Politeknik Aceh, Warek II USK, dari unsur Bank Aceh, BSI, PAG, PHE dan sejumlah atlit dan hadirin lainnya. (mcl)

Tanggal: 22 September 2023

Post by: [Mukhlis](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#),